

Schützenveteranen Olten-Gösgen besuchen die Seilerei Berger in Laupersdorf.

Die Vereinigung der Schützenveteranen Olten-Gösgen besuchten im Rahmen des Jahresprogramms die Seilerei Berger in Laupersdorf, die 1951 in Neuendorf von Rosmarie und Ernst Schneider gegründet wurde, 1983 fand die Uebergabe an Oswald und Simon Berger statt.

Zum Start wurde uns in der Kantine ein Kaffee serviert, herzlichen Dank.

Im Jahr 2003 zügelte die Seilerei Berger nach Laupersdorf, wo heute nach wie vor erfolgreich verschiedene Seile und Netze für Landwirtschaft, Spielplätze, Bau und Industrie, sowie Spezialanfertigungen hergestellt werden.

So werden z.B. immer noch ca. 200`000 Kuhhalfter pro Jahr grösstenteils von Hand gefertigt.

Es war sehr Interessant, die verschiedenen Techniken sowie Sicherheitsanforderungen kennen zu lernen, Seil ist eben nicht nur Seil...

Man muss auch immer sehr schnell auf neue Vorgaben der Standards und Sicherheitsanforderungen reagieren können.

Und uns wurde sehr schnell klar, bei der Seilerei ist Herzblut und Berufsstolz vorhanden.

Unser Präsident Walter Möri bedankte sich herzlich bei Oswald Berger und seinem Team für die spannende Besucherführung.

Franz Schmidt

Medienverantwortlicher VSVOG



